
Ata da Quinquagésima Segunda Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 

06 de junho de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, sob a 

Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do 

Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever 

Aparecido Iavolski Poletto, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, 

Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo com a falta justificada do Vereador 

Jocemir Favaro. O Presidente Ernani Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio 

José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu 

conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura do ofício nº 

208/2022, do Executivo Municipal que encaminha o Projeto de Lei nº 027/2022; do 

Projeto de Lei nº 027/2022, do Executivo Municipal; dos Ofícios n° 215/2022 e nº 

218/2022, do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; da resposta da Copel 

ao Requerimento nº 063/2022, de autoria do Vereador João Carlos da Luz; do 

Projeto de Lei nº 02/2022 do Legislativo Municipal, de autoria da Mesa Diretora; do 

Projeto de Lei nº 01/2022 do Legislativo Municipal, de autoria do Vereador João 

Carlos da Luz; do Parecer Conjunto nº 04/2022, das Comissões de Justiça e 

Redação, Finanças e Orçamento e Educação, Saúde e Assistência Social; do Parecer 

nº 07/2022, da Comissão de Justiça e Redação; do Parecer Conjunto nº 03/2022, 

das Comissões de Justiça e Redação e Educação, Saúde e Assistência Social; do 

Parecer Conjunto nº 04/2022, das Comissões de Justiça e Redação e Obras e 

Serviços Públicos; do Requerimento nº 068/2022 de autoria do Vereador João Carlos 

da Luz; do Requerimento nº 069/2022 de autoria do Vereador Nélio José Chiquito; 

do Requerimento nº 070/2022 de autoria do Vereador João Carlos da Luz; do 

Requerimento nº 071/2022 de autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski 

Poletto e Jocemir Favaro; do Requerimento nº 072/2022 de autoria do Vereador Nélio 

José Chiquito; do Requerimento nº 073/2022, dos Vereadores Adalton Portela 

Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, 

Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matoso. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única 

discussão e votação do Parecer Conjunto nº 04/2022, das Comissões de Justiça e 

Redação, Finanças e Orçamento, Educação Assistência Social, referente ao Projeto 

de Lei nº 023/2022. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira 

discussão e votação do Projeto de Lei nº 023/2022 que regulamenta a percepção do 

valor mínimo para os profissionais do Magistério da Educação Básica no Município de 

Balsa Nova, conforme específica. Colocado em votação foi aprovado por todos os 



votantes. Única discussão e votação do Parecer nº 07/2022, da Comissão de Justiça 

e Redação, referente ao Projeto de Lei nº 024/2022. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº 

024/2022 que autoriza o Poder Executivo de Balsa Nova a receber doação de imóvel, 

conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Parecer Conjunto nº 03/2022, das Comissões de Justiça e 

Redação e Educação Assistência Social, referente ao Projeto de Lei nº 025/2022. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e 

votação do Projeto de Lei nº 025/2022 que Altera a Lei Municipal nº 746, de 07 de 

novembro de 2013 que cria o Programa da Família acolhedora, para atender a política 

municipal dos direitos da criança e do adolescente e da política da assistência social, 

conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Parecer Conjunto nº 04/2022, das Comissões de Justiça e 

Redação e Obras e Serviços Públicos, referente ao Projeto de Lei nº 026/2022. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e 

votação do Projeto de Lei nº 026/2022 que Disciplina o procedimento a ser adotado 

nos casos de infração às disposições da Lei Municipal nº 492/2007 e do Capítulo II da 

Lei Municipal nº 1085/2019. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação do Requerimento nº 068/2022, de autoria do Vereador 

João Carlos da Luz que, solicita a colocação de rede de baixa tensão na Rua Ermínio 

Estevão, na localidade de Boqueirão 39. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 069/2022, de autoria do 

Vereador Nélio José Chiquito, que solicita a instalação de redutor de velocidade na 

Avenida Anibal Khury, próximo ao número 1850. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 070/2022, de 

autoria do Vereador João Carlos da Luz, que solicita a instalação de iluminação no 

campo de futebol na localidade de Boqueirão 39, ao lado da UBS Municipal. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento nº 071/2022, de autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski 

Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam o conserto da cabeceira da ponte próximo 

antiga pedreira no Bugre. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto comentou que 

essa ponte é na localidade do Poço Claro, que foi feito a manutenção algum tempo 

atrás com manilhas, mas na cabeceira foi utilizado os antigos pranchões agora no 

período das chuvas com a forte correnteza acabou levando, ficando somente a base 



de concreto, caso ela não seja utilizada se possível retirar do local, porque tem 

bastante crianças que brincam e fica perigoso.  Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 072/2022, de 

autoria do Vereador Nélio José Chiquito, que solicita estudo de viabilidade para 

implantação do Programa Banco de Ração para animais. O Vereador Nélio José 

Chiquito falou que foi procurado por algumas pessoas para propor esse Projeto de 

Lei, mas como esse Projeto tem que partir do Executivo foi conversado com o Prefeito 

e o Secretário de Agricultura e Meio Ambiente onde foi visitado o Município de Curitiba 

e Araucária que tem essa Lei, por isso foi feito o requerimento para registrar esse 

pedido e ver a viabilidade do Executivo propor esse Projeto. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento nº 

073/2022, de autoria dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João 

Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir 

José Matoso que solicitam mudança de parâmetros mínimos para desmembramento 

de lotes no zoneamento ZMEU – Zona Mista de Expansão Urbana, ou a inclusão de 

parâmetros para ocupação residencial, alterando lote mínimo de 450m² para 360m² e 

testada mínima de 15,00 metros para 12,00 metros. O Vereador Ernani Bubniak 

comentou que em 2007 as medidas eram 12x30 metros e com a implantação do novo 

plano diretor foi alterado para as medidas para 15x30 metros, então esse 

requerimento é para que o Executivo entre em contato com a COMEC para ver se 

consegue regularizar essas áreas. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto 

comentou que foi questionado por um agente comunitário da saúde sobre o projeto 

que foi aprovado em nível Federal onde garante o direito de receber dois salários-

mínimos, o Vereador perguntou se alguém tem alguma informação referente a este 

assunto. O Vereador Ernani Bubniak falou que conversou com o Prefeito a respeito 

dessa situação e ele disse que está aguardando o posicionamento referente ao 

repasse do Governo Federal. Outra situação é referente obra do asfalto que está 

sendo realizado no Bugre, com as chuvas dessa semana teve dois comércios que foi 

invadido pelas águas, é preciso verificar se tem no projeto alguma solução para essa 

situação depois que for terminado a obra, e cobrar da empresa para tentar não 

prejudicar tanto os moradores. O Vereador Nélio falou que as chuvas atrapalharam as 

obras, mas em conversa com o Prefeito foi informado que assim que pare as chuvas 

vai concluir a obra o mais rápido possível. O Vereador Clever comentou também sobre 



o projeto referente ao piso do salário dos professores que vai quase igualar aos 

professores que estão a mais tempo, se o Executivo tem algum projeto para os 

professores que já estão a algum tempo trabalhando. O Vereador Nélio falou que este 

projeto é referente somente ao piso salarial e por enquanto não tem outro projeto 

previsto. O Vereador Clever comentou também que moradores do bairro Nova 

Serrinha pediram para registrar sobre ônibus do transporte escolar que sempre está 

com problema, se possível o conserto ou substituição do ônibus. O Vereador Clever 

agradeceu o Presidente da câmara por ceder o espaço para os funcionários realizar 

a reunião sobre o sindicato. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou 

próxima Sessão Ordinária para o dia 13 de junho de 2022, as 19h00. Em seguida, foi 

encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e 

achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, 

contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do 

Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 

 


